

# EL DIPUTADO

# *El diputado*

## La mejor novela sobre la erótica y la resaca del poder

El diputado presenta un relato de no ficción, como denominó este género Truman Capote. Basado en hechos reales, parte de una suposición: ¿Qué habría sucedido en España si el gobierno hubiera aplazado las elecciones generales tras los atentados de Atocha, buscando un momento de normalidad democrática inexistente entonces?

La convivencia de tres jóvenes políticos compartiendo la última legislatura del Partido Popular con José María Aznar al frente de la nación, permite al autor la construcción de una trama ficticia, pegada siempre a la realidad del momento político, en la que se mezclan las peripecias personales con los análisis, reflexiones y dilemas que toda acción política, seria, conlleva. Muchos de nosotros nos hemos preguntado alguna vez, ¿Qué hubiera ocurrido si estas elecciones se hubieran aplazado? ¿Qué hubiera pasado si José Luis Rodríguez Zapatero no hubiera llegado a la presidencia? ¿Cómo habría sido la política socialista, si Alfredo Pérez Rubalcaba siguiera vivo y fuera el presidente de España en estos momentos?

Un relato de total actualidad, una necesaria ucronía en la que los lectores disfrutarán de la lectura, a veces deliciosa, otras veces dura y dolorosa, llena de giros sorprendentes. Una España alternativa, que jamás pudo llegar a ser, pero que los conocimientos de Sergio Gómez-Alba en el ámbito político y la experiencia vivida durante sus muchos años de Diputado a Cortes, hacen verosímil lo que en esta historia se cuenta.

Inteligente, apasionante, culto y divertido a veces, es un crudo relato que muestra las claves sobre las que discurre la vida política española; con sus luces y sus sombras, sus idealismos y sus frustraciones. Amor, dolor, valentía, miedo, esperanza y desencanto, se van combinando en las conversaciones y rutinas de los personajes para hilvanar una historia profundamente humana fundamentada en la intensa amistad de sus tres protagonistas, que comparten el sufrimiento y la decepción que acompañan, inexorablemente, a todo el que se dedica a la política.

La mejor novela sobre la erótica y la resaca del poder.

## SERGIO GÓMEZ-ALBA

ALMUZARA

» Sergio Gómez-Alba

NOVELA • Novela • Editorial Almuzara

Sergio Gómez-Alba Ruiz. Nació en Madrid 1943. Licenciado en Ciencias Políticas y Sociología. Empresario en diferentes ramas de la actividad económica. Fue diputado a Cortes por Barcelona del Partido Popular, entre 1993 y 2004. Ocupó la secretaría de la Comisión de Cultura del Congreso. Posteriormente la vicepresidencia primera de la Comisión de Control Parlamentario de RTVE. Entre 1996 y 2004, como miembro de la Comisión de Industria, fue presidente de la delegación española en la Conferencia Interparlamentaria Europea del Espacio. Entre 2000 y 2004 dirigió la oficina interparlamentaria del Partido Popular de Cataluña. Es también autor de "El río que nos trajo" (Sekotia, 2016) y "Los años de Aznar (Almuzara, 2020).



9788410521070

Thema: FXP  
978-84-10521-07-0  
304 páginas  
Rústica con solapas  
15 x 23 cm  
PVP: 21.95 €